
Bericht des Jugendvorstand des SKVS 

 

 

Unsere letzte Jugendsitzung war am 02. Juli 2022 hier im Jägerhaus. Danach 

ging es in die verdiente Sommerpause. Am 23. Und 24.September nahm ich an 

der DKB Jugendsitzung, in Doppelfunktion, in Berlin teil. Die Neuwahlen des 

Jugendvorstands des DKB ergaben das die amtierenden Funktionäre ihr Amt 

doch weiter machen. 

Der erste Jugendspieltag fand in Waldkirch am 03. Oktober statt. Leider war ich 

krankheitsbedingt nicht vor Ort. Da es einige Unklarheiten mit den 

Gastspielrechten und damit verbunden Mannschaftsmeldungen gab, wurde der 

1. Spieltag der U18 gestrichen. 

Am 07. Oktober fuhren wir mit der U18 zum Ländervergleich nach Eppelheim. 

Nach dem Rücktritt von Jens Brandenbusch organisierte ich den restlichen 

Ablauf, wiederum in Doppelfunktion, alleine. Leider ist es schlimmer 

Jugendliche zu organisieren wie den ganzen Ablauf eines Ländervergleichs. Wir 

belegten den 2. Platz in der Gesamtwertung. In der Wertung männlich belegten 

unsere Jungs den 1. Platz, die Mädels wurden 6. Beim Sprint reichte es leider 

nicht über die erste Runde hinaus. 

Am 04. November ging es zum Ländervergleich der U14 nach Sangerhausen. 

Auch hier organisierte ich das Event in Doppelfunktion. Wir belegten in der 

Gesamtwertung den 8. Platz. Die Mädels wurden 9ter und die Jungs 5ter. Im 

Sprint belegten Sarah Streck und Matheo Boschert den 3. Platz. 

Ich denke das allen Jugendlichen die Kegelwochenenden Spaß gemacht haben 

und wir alle wieder heil Zuhause abgegeben wurden. Natürlich ist es kein 

normaler Wettkampf. Das Laufen und Seilspringen gehört hier eben dazu. Aber 

gerade das wird von den Nationaltrainern auch gesichtet, da unser neuer 

Cheftrainer Oliver Scholler auf die Athletik viel Wert legt. 

Am 3. Dezember war die Jugendkonferenz bei der ich mein Amt als Vorsitzende 

der DKBC Jugend niedergelegt habe. Nachfolger wurde Michael Parzefall und 

endlich gibt es auch wieder eine stellvertretende Vorsitzende, Corina Thiem. 

Der 2. Jugendspieltag war am 29. Januar in Unterharmersbach und wurde von 

unserem Präsidenten Holger Zurek geleitet da ich mich im Urlaub befand.  

 



 

Der 3. Jugendspieltag wurde in Villingen und Rottweil am 26. Februar gespielt. 

Finale war am 23. April in Freiburg wo die endgültigen Mannschaften zur DJM 

ermittelt wurden. Es sind dies:    

U14 weiblich ESV Rottweil 

  U14 männlich  SKV Unterharmersbach 

  U18 weiblich  SKG 77 Singen und 

  U18 männlich KV Freiburg 

 

Die Einzelmeisterschaften der Jugend fanden diese Jahr am 13. Und 14. Mai in 

Weil am Rhein statt. Hier wurden die Einzelteilnehmer für die DJM ermittelt. 

Aufgrund der zeitgleichen WM in Kroatien, bei der unsere Jugendspieler Celina 

Wacker, Fabian Zimmermann und Jonas Bähr dabei waren, wurde für die drei 

ein Vorstart für Vor- und Endlauf genehmigt. 

Die Teilnehmer sind: 

U14 weiblich Sarah Streck (Emily Faißt kann an der DJM nicht teilnehmen) 

U14 männlich Landesmeister  Paul Schondelmaier 

       John Alexander und 

        Franz-Josef Wacker 

U18  weiblich Landesmeisterin   Celina Wacker 

U18  männlich Landesmeister  Fabian Zimmermann 

       Jonas Bähr und 

       Tim Budde 

Ich wünsche allen Teilnehmer viel Holz und das Quäntchen Glück das der letzte 

Kegel noch fällt. 

 

Als nächste Termine nach der DJM stehen an: 

Ländervergleich U18 in Straubing vom 07. – 08. Oktober 2023 und 

Ländervergleich U14 in Lorsch vom 04. -05. November 2023 



 

 

Wie alle schon mitbekommen haben möchte ich mich im SKVS zurückziehen. 

Mit Marvin Wacker haben wir eine jungen Mann gefunden der eigentlich das 

Kegeln pur ist. Seit seiner Kindheit steht er auf der Kegelbahn und ehrlich 

gesagt, er hat fast mehr Ahnung wie ich. Egal was ich ihn frage, er hat immer 

eine Antwort parat. Ich dacht das ich viele Kegelbahnen kenne, Marvin kennt 

mehr und weiß genau wie sie aussehen. Es ist gut wenn junges Blut in eine 

Vorstandschaft kommt. Ich habe Marvin versprochen das ich ihm in 

organisatorischer Hinsicht noch 2 Jahre zur Seite stehe. Ich wünsche ihm 

hiermit ein gutes Händchen und hoffe das ihr ihn alle tatkräftig unterstützt. 

 

Hiermit möchte ich mich beim gesamten Präsidium für die hervorragende 

Zusammenarbeit bedanken. Hier wird Teamarbeit groß geschrieben. Ein 

besonderer Dank an meinen Mann der mich in den letzten Wochen tatkräftig 

unterstützt hat. Ohne ihn wären die Meisterschaften nicht gelaufen. Danke. 

Auch den Trainern und Trainerinnen ein herzliches Dankeschön für ihre 

hervorragende Jugendarbeit. Den Betreuern auf der Bahn und den Eltern, die 

es den Kindern ermöglichen zu den Wettkämpfen zu kommen. 

 

 

 

Löffingen, den 15.05.2023 

 

 

Jeannette Bachert 

Sektionsjugendwartin 

Landesverband Südbaden 

 

 

 


